

Títulos que hacen historia

BALONCESTO

La sección del Grupo Covadonga logró los campeonatos de todas las categorías en las que participó con equipos

:: ÁNGELA S. CIFUENTES

GIJÓN. «Lo que hemos logrado esta temporada ha sido histórico». Son las palabras de Abel García, coordinador de la sección de baloncesto del Grupo Covadonga. La entidad deportiva gijonesa ha logrado la primera posición en todas las competiciones en las que ha participado. «Esto no lo ha logrado nadie. Ni el Grupo Covadonga, ni ningún club deportivo. Estamos muy contentos, con los resultados», apunta emocionado.

La sección cuenta con 120 deportistas divididos en once equipos. «La labor que se ha hecho ha sido muy importante, ya que haber conseguido todos los campeonatos ha alzado al Grupo Covadonga como un referente en el baloncesto asturiano», comenta el coordinador.

Los ascensos también han estado

presentes en la sección. El más importante ha sido el de la Liga EBA, logrado por el equipo de Primera División Nacional. También, el logrado por el equipo de Primera División Autonómica a Nacional. «Nuestra filosofía es formar a grandes jugadores de baloncesto y lo hemos conseguido», señala Abel.

Una hazaña muy difícil de lograr la cosechada por la sección de baloncesto del Grupo Covadonga, pero que, del mismo modo, será muy complicada de repetir. «Contamos con una generacional de jugadores extraordinarios que han hecho que el Grupo Covadonga esté en los más altos», señala Abel.

La unión del deporte y del estudio es la filosofía del Grupo Covadonga a la hora de formar a futuras promesas del deporte.

En el equipo que ha ascendido a Liga EBA, la mayoría de los jugadores

que lo forman son universitarios o acaban de finalizar sus estudios. «Siempre les hemos inculcado la importancia de estudiar. No solo hay que ser buen deportista, sino también hay que formarse como persona», señala el coordinador de la sección.

Al inicio de la temporada nadie apostaba porque la sección realizase trayectoria tan positiva. Conseguir el ascenso a la liga EBA ya es complicada, pero alzarse con todos los campeonatos en los que ha participado la sección de baloncesto grupista, aún lo es más.

Con la vista puesta ya en la próxima temporada, los dirigentes de la sección tienen el objetivo de disputar las finales A4 de todas las categorías y en la liga EBA mantenerse. «Va a ser muy complicado, ya que en nuestra filosofía está el contar con deportistas de la cantera y evitar los fichajes. Aún así, hay que intentarlo, ya que es un sueño estar en la máxima categoría».

La sección de baloncesto del Grupo Covadonga ha demostrado que con trabajo y sacrificio se puede hacer historia, convirtiéndose en el primer club que logra alzarse con todos los campeonatos, que se recuerde en los últimos tiempos.



Plantilla de gimnasia artística masculina del Grupo. :: P.C.

El Grupo se lanza a por el Nacional

GIMNASIA ARTÍSTICA

El equipo viaja a Cáceres, este fin de semana, para disputar la prueba artística individual y de clubes

:: ÁNGELA S. CIFUENTES

GIJÓN. El Grupo Covadonga tiene una cita muy importante en tierras extremeñas este fin de semana. Y es que, una amplia representación grupista de gimnasia artística masculina viajará a Cáceres para disputar el Nacional de gimnasia artística individual y de clubes.

El Grupo Covadonga contará con la presencia de varios gimnastas que han demostrado a lo largo de los últimos meses el nivel que poseen para estar en una cita de estas características.

El abanderado de la sección será el junior Diego Martínez, que intentará meterse en el podio en algún aparato en su primer año en la categoría. Diego también buscará, con su actuación en el Nacional, llamar la atención de los técnicos de la selección española para entrar en el Centro de Alto Rendimiento de Madrid el próximo mes de septiembre.

«Con Diego tenemos muchas esperanzas. Lleva todo el año en seguimiento y esperamos que haga una buena actuación», apunta Pablo Carriles, responsable de la Sección de

gimnasia artística del Grupo Covadonga y juez en el Nacional de Cáceres.

En el resto de las categorías, en nivel 1, la presencia grupista estará representada por Alvaro Rodríguez y en nivel 4, por Sergio Lafuente. Otra de las opciones clams de medalla serán los equipos de nivel 2 y 3 formados por Sergio Paredes, Pelayo Mateo, Carlos Díaz y Diego Celorio, en nivel 2, y Javier González, Pelayo Rubio, Pedro Vallesa y Pelayo Menéndez, en nivel 3.

En categoría benjamín participarán Xuan Ceñal y en alevín, Daniel Tuya. «Estos dos gimnastas competirán en una categoría muy fuerte, en la que algunos de sus rivales ya están entrenándose en centros de alto rendimiento», asegura Carriles. Los gimnastas grupistas estarán acompañados del técnico José Luis González, más conocido como 'Uli'.

Sin duda, una amplia representación de la entidad deportiva gijonesa estará en el Nacional, lo que demuestra una vez más los logros que se están realizando en la sección de gimnasia del Grupo. A lo largo de los últimos años, el centro deportivo se ha consolidado como un referente no solo regional sino también nacional en lo que a gimnasia se refiere. Por ello, los coordinadores de la sección esperan volver a casa con varias medallas. «Trabajamos mucho más los equipos en la sección, ya que a nivel individual es mucho más complicado», hace hincapié Carriles.



Sección de baloncesto del Grupo Covadonga. :: J. PETERIO

La arena de Poniente se estrena con el baloncesto

BALONCESTO PLAYA

:: D. BUSTO

GIJÓN. Con el arenal de Poniente como testigo, el torneo de 3x3 de baloncesto playa se prepara para su debut en Asturias, el próximo fin de semana. Una modalidad deportiva que se estrena este año en el Principado y que adapta el básquet des-

de la cancha hasta la arena, con sus propias peculiaridades. «Se juega sin botar el balón, y los palmeos y giros en el aire puntúan el doble», describe Emilio Pérez, presidente de Activity 67, la asociación encargada de organizar el evento.

Este novedoso torneo nace con la intención de repetirse verano tras verano en Gijón. «Es un baloncesto



Diego Oliveira, responsable de Marketing de EL COMERCIO; Albano del Castillo; Emilio López, presidente de Activity 67; y Patricia Fernández-Mazarambroz, del Patronato Deportivo. :: CITOUA

diferente, la gente en verano desconecta pero esta es una forma diferente de jugar. Es darle una vuelta de tuerca, como el voley y el balonmano playa», añade Pérez.

Los partidos se disputan en formato 3x3, con cuatro componentes por equipo, y están previstas todas las categorías de edad, desde benjamines hasta sénior.

Los encuentros comenzarán el próximo sábado y el plazo de inscripciones para los equipos continúa abierto en: www.activity67.wordpress.com y en el teléfono 617 36 96 45.